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議会報告会実施報告書 

 

開催日時 平成２９年４月２２日 １９時００分 ～ ２０時３０分 

開催場所 松山公民館 

出席議員 

（班長） 東山光徳 

（司会） 出田泰三 （記録）東原 章 

（副議長） 村井孝彦 

（班員） 茨 智仁，野角満昭，吉田耕一 

参加市民数         ２０人（男性１３人，女性７人） 

実

施

内

容 

議会報告 

・開会挨拶   東山光徳 

・出席議員自己紹介  

・委員会報告  予算概要        野角満昭 

総務消防委員会     吉田耕一 

教育民生委員会     茨 智仁 

市民建設委員会     東原 章 

議会改革のあゆみ    村井孝彦 

・質疑応答 

・意見交換会 

・閉会挨拶   東山光徳 

質疑応答 

〈質疑〉 75周年の事業の中に市民体育祭が入っていないのはなぜか。 

〈回答〉 75周年事業を載せているのが，市民建設委員会への報告のう

ち新規の事業を載せている。市民体育祭は所管外であるので記載して

いない。 

 

意見交換 

〈質疑〉 ある人の子供に障害があり，特別支援学級に入っている。宿

題がいつも同じ低学年向けで，量も少ない。どういう教育をしている

のか，教育委員会へ問い合わせしているが，返答がない。 

〈回答〉 教育委員会へ報告し，対応するように伝える。 

〈回答〉 専門的な問題なので少し時間がかかっているのかもしれない。 

 

〈質疑〉 出前市役所の実績，成果があれば聞かせてほしい。 

〈回答〉 出前市役所は，我々議会がしているのではなく，市長，行政

がやっている事業。 

〈回答〉 あまり，やったと言う話を聞かない。 

〈回答〉 出前市役所については，分からないがこの議会報告会は皆様

からいただいた質問をランク分けして，市・理事者側へ伝え，結果を

議会だより等に載せている。 
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〈意見〉 前に，ふくし課へ出前市役所をお願いしたことがある。小人

数ではあったが，有意義な会がもてた。 

 

〈逆質問〉 イノシシで困っている問題はないか。 

〈回答〉 今は，イノシシと猟友会との知恵比べになってきている。 

 イノシシを解体して分かったのが，前足の間接の作りで後ろにまっ

すぐにしか曲がらず，まっすぐ突っ込んでくるというのが良く分かっ

た。 

 本来，臆病な性質なので，遭遇しても刺激しないようにとか，特に

夜の１人歩きは控えるといったような，一般の人に注意を啓発してほ

しい。 

〈逆質問〉 県が２万 9,000 頭イノシシが生息していると発表し，坂出

は 1,000 頭はいるのではないかと言われている。他にもいろいろな動

物の目撃情報もあるが，町の中ではどの様にして捕獲しているのか教

えてほしい。 

〈回答〉 基本，手取り。網で取れればいいが，ほぼ無理。必ず建物に

入るので，建物ごと網うちしなければならないと思う。 

 

〈逆質問〉 農道被害の対策はどうか。 

〈回答〉 農家個々で対策をしているが，有効な策がない。田畑は柵で

囲えるが，農道には無理。特に国民休暇村付近がイノシシが多いと聞

いている。 

〈回答〉 目撃情報があれば，猟友会の会長が捕獲しろと言ってくるが，

体力もいるし，人手もいる。正直，あの補助金では無理。それに，捕

獲後の最終処理施設がないとだめだと思う。 

 


